



令和6年10月上旬分 ご意見回答



「ふれあいの箱」に、貴重なご意見・ご要望等お寄せいただきありがとうございます。
います。

10月上旬に寄せられたご意見について、次のとおり回答いたします。
皆様からいただきましたご意見等を踏まえ、地域の中核病院としてより良い
医療を目指し、業務の改善と患者様のサービス向上に努めてまいります。

謝辞をいただきました

【ご意見】 不安な入院生活を送る中、医療的なことだけでなく、退院後の日常生活や仕事復帰などの不安ごとを、スタッフ一体となって聞き入れ、精神面の不安を取り除き安心した。日常生活が過ごせるようサポートしてくれた点に良い印象を持てた。

【回答】 患者さんの不安を最小限にし退院後の日常生活が安心して過ごせるよう、今後もスタッフ全員で取り組んでまいります。ありがとうございました。

今後とも建設的なご意見・ご提案等お寄せいただきますよう、よろしくお願い申し上げます。

令和6年10月 患者サービス向上委員会

 日本赤十字社 庄原赤十字病院
Japanese Red Cross Society

人間を救うのは、人間だ。 Our world. Your move.

